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(Vidéo) Catherine Deman : “L’entreprise qui
entre dans l’école c’est une réalité, une belle
réalité car elle vit.“

Rencontre sur le studio de L’Echo du Mardi lors de la soirée “Réseaux BTS“ organisée par le
Lycée Aubanel avec Catherine Deman, présidente du GRETA-CFA de Vaucluse et Emmanuelle
Aime, directrice du GRETA-CFA de Vaucluse.
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